

EXPO DU 26 SEPTEMBRE  
AU 2 OCTOBRE 2016  
VERNISSAGE LE MARDI  
27 SEPTEMBRE A PARTIR  
DE 17H30 A LA GALERIE HERITAGE  
EN PRESENCE DE L'ARTISTE



ARTGENTHARIUS CONSEILS SARL  
& JEAN-PIERRE GRANDI  
ONT LE PLAISIR DE VOUS INVITER  
A L'EXPOSITION-VENTE DES  
OEUVRES RECENTES DE  
FRANCK BOUROLLEC  
DU 26 SEPTEMBRE AU 2 OCTOBRE

Galerie Héritage  
25 rue du Perron, 1204 Genève,  
exposition au 1er étage  
Heures d'ouverture de la Galerie  
en semaine et le samedi de 13h à 19h  
le dimanche de 14h à 18h  
et sur rendez-vous

Franck Bouroullec est un artiste peintre d'origine française qui vit à la Tour de Peilz en Suisse depuis plus de 11 ans. Pour reprendre les propos de son site internet, « il est inclassable et défie le temps et l'espace de son pinceau pour laisser à l'éphémère comme un goût d'éternité ». Il est avant tout connu internationalement comme un « peintre performer » pour la fulgurance de son trait épuré en quête d'essentiel, soit lors de ses prestations scéniques ou pour des commandes institutionnelles, telles les fresques murales en hommage à Charlie Chaplin sur deux tours à Vevey. Mais Franck Bouroullec possède une telle maîtrise de son art, du portrait en particulier, qu'il peut peindre de façon plus académique sans contrainte de temps mais toujours avec comme seul objectif d'atteindre l'essentiel. Pour la première fois exposé à Genève, le public découvrira un artiste aux mille facettes et les grands formats acryliques présentés ne couvriront pas seulement des figures iconiques mais bien d'autres thèmes. Avis aux amateurs, il ne vous reste plus qu'à vous déplacer !

Recto | Gainsbourg, 155x100 cm Verso | Tête de cheval, 120x85 cm | Bowie, 180x120 cm

FRANCK BOUROLLEC